







3. Undang-undang perkawinan menganut asas monogami. Hanya apabila dikehendaki oleh yang bersangkutan karena hukum agama dari yang bersangkutan mengizinkannya, seorang suami dapat beristri lebih dari seorang.
4. Undang-undang perkawinan menganut prinsip calon suami dan calon istri harus telah masak jiwa raganya untuk dapat melangsungkan perkawinan, agar dapat diwujudkan perkawinan secara baik tanpa berakhir pada perceraian dan mendapat keturunan yang baik dan sehat.
5. Karena tujuan perkawinan adalah untuk membentuk keluarga yang bahagia, kekal dan sejahtera, maka undang-undang perkawinan ini menganut prinsip mempersulit perceraian. Untuk memungkinkan perceraian harus ada alasan-alasan tertentu serta harus dilakukan di depan sidang pengadilan.
6. Hak dan kedudukan istri adalah seimbang dengan hak dan kewajiban suami baik dalam kehidupan rumah tangga maupun dalam pergaulan masyarakat, sehingga dengan demikian segala sesuatu dalam keluarga dapat dirundingkan dan diputuskan bersama oleh suami istri.

Asas mempersulit terjadinya perceraian dalam undang-undang ini bukanlah berarti menutup atau mengunci mati terjadinya perceraian, jika permasalahan antara suami istri memang sudah tidak bisa didamaikan lagi, maka Pengadilan akan tetap memutuskan cerai terhadap keduanya. Namun demikian, Pengadilan harus tetap berupaya semaksimal mungkin mendamaikan para pihak agar perceraian tersebut tidak terjadi, Hal ini harus















2. Bagaimana Relevansi pertimbangan dan dasar hukum hakim dalam menetapkan putusan no. 2249/Pdt.G/2015/PA.Mlg tentang Skizofrenia sebagai alasan perceraian dengan asas mempersulit perceraian?

#### D. Kajian Pustaka

Telaah pustaka merupakan uraian sistematis mengenai hasil-hasil penelitian yang pernah dilakukan sebelumnya oleh peneliti terdahulu dan memiliki keterkaitan dengan penelitian yang akan dilakukan. Berikut skripsi-skripsi yang berkaitan dengan penelitian skripsi penyusun ini.

Dalam telaah pustaka ini banyak karya ilmiah seperti buku-buku, penelitian, maupun skripsi yang mengangkat tentang gangguan kejiwaan sebagai alasan perceraian namun fokusnya berbeda-beda. Seperti yang ditulis oleh:

1. “Studi analisis tentang gangguan jiwa sebagai alasan perceraian (Putusan Pengadilan Agama Semarang No. 318/Pdt.G/2011/PA Semarang)” oleh Agus Muharor, lulusan tahun 2002. Dalam skripsi ini dijelaskan seorang isteri telah menggugat cerai suaminya karena suaminya mengalami cacat mental (gangguan jiwa). Akhirnya Pengadilan Agama Semarang memutuskan jatuh talak *ba'in sughra*. Dalam analisis ia menjelaskan bahwa gangguan jiwa dapat dijadikan sebagai alasan fasakh, baik gangguan jiwa yang terjadi sebelum atau





Hasil penelitian ini diharapkan dapat dijadikan bahan pertimbangan dan menambah wawasan dengan menerapkan teori dan praktek dalam lingkungan Pengadilan Agama dan juga sebagai sumbangan informasi kepada masyarakat, akademisi dan praktisi hukum.

### G. Definisi Operasional

Agar skripsi ini dapat dimengerti dan dipahami sehingga tidak menimbulkan keraguan berkaitan dengan judul tersebut, maka penulis merasa bahwa adanya definisi operasional sangat diperlukan. Adapun definisinya adalah:

Analisis Hukum adalah Mengaitkan fakta-fakta hukum yang diterapkan dalam menyelesaikan perkara sesuai dengan ketentuan perundang-undangan yang berlaku.

Putusan Pengadilan Agama Kota Malang No. 2249/Pdt.G/2015/PA.Mlg adalah Putusan yang dikeluarkan oleh Pengadilan untuk memutuskan perkara. Dalam hal ini Hakim mengabulkan fasakh ikatan perkawinan penggugat dan tergugat berdasarkan kepada pendapat ahli hukum dalam kitab Syarqawi jus II hal 252 yang pendapat tersebut diambil alih dan menjadi pendapat Majelis hakim bahwa Artinya: “adapun aib-aib yang membolehkan fasakh nikah ada 7 macam, diantaranya penyakit gila sekalipun temporer penyakitnya”. Bagaimana implementasi dari Asas mempersulit perceraian di Pengadilan Agama dan putusan verstek tidak









Dalam penulisan skripsi ini, secara keseluruhan pembahasan skripsi ini terdiri dari lima bab, dan masing-masing bab dibagi menjadi beberapa sub bab, ini dimaksudkan agar pemahaman terhadap seluruh skripsi ini lebih muda.

Bab pertama, merupakan pendahuluan yang berisi latar belakang masalah, identifikasi dan batasan masalah, rumusan masalah, kajian pustaka, tujuan penelitian, kegunaan hasil penelitian, definisi operasional, metode penelitian dan sistematika pembahasan.

Bab kedua, berisi landasan teori meliputi tentang putusan perkawinan, tinjauan umum tentang Skizofrenia, dan asas mempersulit perceraian.

Bab ketiga, data dari penelitian yang berisi tentang kompetensi Pengadilan, data, pertimbangan dan dasar hukum hakim dalam putusan No. 2249/Pdt.G/2015/PA.Mlg tentang Skizofrenia sebagai alasan perceraian.

Bab keempat, merupakan analisis terhadap hukum hakim Pengadilan Agama Kota Malang dalam putusan No. 2249/Pdt.G/2015/PA.Mlg tentang Skizofrenia sebagai alasan perceraian.

Bab kelima, merupakan penutup yang memuat kesimpulan dan saran.